



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

La concejala de Gobernación está desaparecida

El PP denuncia la falta de presencia policial en las calles

Vinaròs 01-02-2009

El Partido Popular de Vinaròs ha denunciado hoy a través de su concejala Mar Medina que “los ladrones campan a sus anchas en Vinaròs porque la concejala del PSOE, Librada López, parece ser que todavía no se ha enterado de sus funciones como concejala de Gobernación”

Desde el Partido Popular se recuerda que “Vinaròs es una ciudad insegura, donde los ciudadanos tienen miedo de salir a la calle y donde la concejala de gobernación envía a los policías a poner multas y no a velar por la seguridad ciudadana”

Medina señalaba que “la policía local debe patrullar la ciudad, debe dedicarse principalmente a la seguridad ciudadana, a hacer de Vinaròs una ciudad donde los ladrones no se sientan cómodos y noten que se les persigue. Vemos como en los últimos meses la policía se dedica más a multar a los ciudadanos que a perseguir la delincuencia, y no queremos pensar que el único fin sea recaudar los 330.000 euros que piensan recaudar durante el 2009 por este concepto”

El Partido Popular señala también que “han sido diversas las ocasiones que en prensa los sindicatos de policía han denunciado la dejadez y desidia de la concejala de gobernación, y si llegan a denunciarlo en prensa es que algo muy grave está ocurriendo en nuestra ciudad”

La concejala popular señala que “en los últimos meses vemos como los contenedores de comida cercanos a los supermercados, los contenedores de Roba amiga, etc.. son saqueados a plena luz del día sin que desde la concejalía que dirige Librada López se haga nada. Estas situaciones además perjudican la imagen de Vinaròs como destino turístico”

Desde el Partido Popular se reclama “una mayor presencia policial en las calles, que los policiales locales patrullen, que se dé seguridad a los ciudadanos para que estos puedan caminar tranquilos por su ciudad, y exigimos a la concejala de gobernación que tome las riendas de la situación, que afronte el aumento de delincuencia y que no haga política con este tema que afecta a muchísimos ciudadanos”

Por último desde el Partido Popular se recordaba que “Romeu y Balada prometieron la comisaría de policía en el año 2004 y todavía la estamos esperando. No podemos esperar más, la comisaría debe ser una realidad pero lo único cierto es que a día de hoy no existe ni el proyecto de obra. Romeu y Balada acumulan mentira tras mentira mientras los ciudadanos ven como son saqueadas sus propiedades”